

## Polres Ciamis Monitoring Pemberangkatan Massa Peduli Palestina di Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 12, 2024 - 15:59



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pemantauan sekaligus pengamanan pemberangkatan massa Peace Convoi, Road To Freedom For Palestine dari Aliansi Masyarakat Untuk Kemerdekaan Palestina (AMUK-P) Kabupaten Ciamis. Pemberangkatan itu dilaksanakan di kawasan Islamic Center Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (12/8/2024). Pemantauan sekaligus pengamanan ini dilaksanakan oleh seluruh personel gabungan satuan fungsi Polres Ciamis dan Polsek jajaran. Mulai dari Satuan Samapta, Reskrim, Narkoba, Intelkam, Lantas dan Propam Polres Ciamis. Mereka hadir untuk memberikan pelayanan Kepolisian kepada masyarakat terutama massa Peduli Palestina. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui

Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Nia Kurnia, SH., M.H., mengatakan, kehadiran personel Polri sebagai bentuk implementasi tugas pokok dan fungsi memberikan pelayanan, pengayoman dan perlindungan masyarakat. Sehingga peserta Peace Convoi, Road To Freedom For Palestine oleh Aliansi Masyarakat Untuk Kemerdekaan Palestina (AMUK-P) wilayah Priangan Timur merasa nyaman dan aman. "Pengamanan ini bagian dari pada upaya Polri memberikan pelayanan prima ke masyarakat. Selain itu juga untuk memberikan rasa nyaman dan aman bagi peserta peduli palestina dan masyarakat Kabupaten Ciamis," kata Kopol Nia Kurnia. Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya juga melakukan pengawalan peserta Peace Convoi, Road To Freedom For Palestine dari Aliansi Masyarakat Untuk Kemerdekaan Palestina (AMUK-P) menuju ke Pangandaran. Pengawalan dilakukan oleh Patwal Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis. "Pengawalan ini bertujuan agar masyarakat maupun peserta merasa nyaman dan aman. Mengingat mereka melakukan konvoi menuju lokasi acara di Pangandaran Jawa Barat. Ini bertujuan untuk meminimalisir potensi fatalitas kecelakaan lalu lintas guna menciptakan KamseltibcarLantas," kata Kopol Nia Kurnia. Sebagai informasi, peserta konvoi ini diikuti oleh kurang lebih sekitar 5.000 orang. Mereka berasal dari Kabupaten Garut, Kabupaten Tasikmalaya, Kota Tasikmalaya dan Kabupaten Ciamis. Mereka menggunakan kendaraan roda 2 sebanyak 1.000 unit dan roda 4 sebanyak 500 unit. Kegiatan Peace Convoi, Road To Freedom For Palestine merupakan kegiatan aksi bela Palistina yang dikemas dalam bentuk konvoi kendaraan di wilayah Priangan Timur dengan maksud untuk menunjukkan aksi nyata dukung terhadap Palestina. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.